



## **Communiqué de Presse**

### **CONDOLEANCES DU PRESIDENT DE LA CUA SUITE AU DECES DU PRIX NOBEL DE LA PAIX, LE PROFESSEUR WANGARI MAATHAI**



**Addis Abeba, Éthiopie, 26 septembre 2011-** Le Président de la Commission de l'Union africaine (CUA), le Dr Jean Ping a appris avec un profond regret, le décès du Prix Nobel de la Paix, le Professeur Wangari Maathai, le 25 septembre 2011. A cet égard, il présente ses sincères condoléances à la famille immédiate de la défunte, au Gouvernement et au peuple Kenyans, ainsi qu'à la communauté tout entière de l'Union africaine (UA).

La vie du Professeur Wangari Matthai a été exemplaire. Son Prix Nobel de la Paix a été la fierté de toute l'Afrique et ses efforts pour assurer la conservation des ressources naturelles et pour la création du «Mouvement de la Ceinture verte» demeurent une contribution unique à la défense de la cause de l'humanité tout entière. Fait intéressant, elle ne se contentait pas seulement de rester détendue dans son coin pour jouir des délices d'une reconnaissance et d'accolades bien méritées, mais elle avait également choisi de s'engager dans le monde «agité et tumultueux» de la politique kenyane afin de promouvoir le bien-être des populations et faire triompher la cause de la bonne gouvernance, de la démocratie et de la justice.

Son engagement à cet égard, dépassait de loin les frontières kenyanes. En fait, son passage à l'Union africaine en tant que première présidente par intérim du Conseil économique et social (ECOSOCC) de l'UA, a été remarquable puisqu'elle y a joué un rôle de premier plan dans le développement d'une Union africaine des peuples telle que prévue dans son Acte constitutif. .

Le Professeur Maathai a su réussir l'organisation d'élections continentales qui ont ouvert la voie au premier parlement de la société civile, le premier en son genre dans les annales des organisations internationales. Elle a aussi su gérer l'évolution et le

développement de l'ECOSOCC de manière à encourager le développement progressif des relations État-Société à l'échelle continentale. Au sein de l'ECOSOCC, elle a encouragé les interactions utiles, pacifiques et productives qui ont permis à l'Organe de contribuer significativement à l'intégration et au programme de développement du Continent.

La CUA a collaboré avec elle dans cette entreprise et a appris dans le processus à adorer et à respecter son humilité, sa simplicité, sa maturité, sa candeur, son honnêteté et son intégrité dans l'action et dans les projets. Nous nous souviendrons toujours d'elle comme étant l'un des véritables leaders sources d'inspiration pour la grande famille de l'UA.

Puisse son âme reposer en paix !

**FIN**